

# BERITA TERBARU

## Hadiri Penetapan Calon Kades Dan Pengundian Nomor Urut, Ini Himbauannya Danramil Prambanan

Budiyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 26, 2023 - 15:42



KLATEN - Untuk mewujudkan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak aman dan kondusif yang akan digelar Rabu (5/7/2023) mendatang diharapkan semua elemen pendukung Pilkades saling berkoordinasi, dan melaporkan segala bentuk permasalahan yang terjadi, dalam pelaksanaan Pilkades Serentak.

Untuk menghindari permasalahan menjelang pelaksanaan pilkades, Danramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](#) Kapten Cpl Rudi Saputra menghadiri kegiatan penetapan bakal calon kepala Desa Taji periode 2023 - 2029, bertempat di Kantor Desa Taji Kec. Prambanan Kab. Klaten. (26/06/2023)

Kegiatan penetapan dan pengundian nomor urut calon Kades tersebut dihadiri Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, SE., Danramil 09/Prb Kapten Cpl Rudi Saputra, Kapolsek Prambanan AKP EDY Prasetyo, SH.,MH., Kepala Desa Taji Supolo, SH., MH, Babinsa Desa Taji, Bhabinkamtibmas Desa Taji, Linmas Desa Taji, Ketua BPD beserta anggota, Panitia Pilkades, Perangkat desa, Ketua RT/RW, Tokoh masyarakat, Tokoh agama serta calon kepala desa Taji.

Kapten Cpl Rudi Saputra menuturkan bahwa penetapan dan pengundian calon Pilkades Desa Taji sangat penting untuk menentukan kedepannya. Warga Desa Taji bebas memilih Calon Kepala Desa sesuai dengan nomor penetapan undian ini, sehingga jelas pilihan warga dan tidak terjadi kesalahan dalam pencetakan surat suara yaitu nama, foto serta Nomor yang ditetapkan dari hasil undian Panitia.

“Dari hasil pengundian nomor urut ditetapkan hasil dari pengundian Calon Kepala Desa dengan Nomor urut 1. Handaka Pamungka (50 th), Nomor Urut 2 Subandyo, S. Pd (64 th), Nomor urut 3. Nova Marista, (45 th), Nomor urut 4. Agung Pamungkas (43 th),” ungkap Kapten Cpl Rudi Saputra

Dalam kegiatannya tersebut, Danramil juga menyampaikan pesan dan himbauan kepada calon Kepala Desa dan para pendukungnya agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban secara bersama-sama pada kegiatan pemilihan nanti sehingga suasana aman dan kondusif dapat terwujud.

“Saya minta untuk para calon Kades dan pendukungnya agar ikut menjaga situasi keamanan selama jalannya proses tahapan Pilkades agar suasana kondusif. Tidak ada yang melanggar aturan perundang-undangan tentang Pilkades,” ujar Kapten Cpl Rudi Saputra.

“Dengan adanya Pilkades nanti, Pendapat boleh beda, pilihan boleh tidak sama, tapi kita semua tetap saudara,” himbaunya. (Red)